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La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe, vería con agrado que el 
Poder Ejecutivo de la Provincia, a través del Ministerio de Infraestructura, 
Servicios Públicos y Hábitat informe los plazos de adjudicación e inicio de la obra 
de pavimentación de la Avenida "Libertador" de la ciudad de Villa Gobernador 
Gálvez. 
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FUNDAMENTOS 

Luego de 50 años de espera, el día 7 de junio del 2019, todo el barrio Parque 
Alegre se convocó en la Casa de La Cultura de Villa Gobernador Gálvez para 
presenciar la apertura de los sobres con las distintas ofertas realizadas para la 
licitación de esta obra. 

Sin dudas, se estaba ante un paso fundamental para transformar la ciudad dando 
mayor conectividad y transitabilidad, generando conectividad entre la zona este 
y la zona oeste de la ciudad. 

Con un presupuesto oficial de $91.956.150,17, el proyecto de la obra licitada 
consiste en la pavimentación de Avenida Libertador desde Av. San Martín hasta 
Caseros; previendo dos tipos de carpeta de rodamiento: desde San Martín hasta 
Las Heras pavimento de hormigón y de Las Heras a Caseros, (que ya dispone 
de cordón cuneta), bacheo y repavimentación. El proyecto también incluye 
soluciones para los anegamientos que sufre el barrio al incluir los 
correspondientes desagües pluviales y una mejora integral en cuanto a 
iluminación a partir del cambio de luminarias por luces LED, señalética y 
semáforos. 

Con todas estas mejoras, la Avenida incrementará notablemente la circulación 
de peatones, con lo cual también están contempladas las sendas peatonales y 
las veredas correspondientes, así como contenedores de residuos y garitas para 
el transporte público. 

Esta obra, proyectada por la Municipalidad de Villa Gobernador Gálvez y licitada 
por el Gobierno de la Provincia, tiene un plazo de ejecución de un año, con lo 
cual esperábamos, al momento de su licitación, que vecinas y vecinos de la 
ciudad, la puedan estar utilizando para mediados del 2020, sin embargo, a 
solicitud de la gestión entrante, la misma no fue adjudicada, pero ya llegando a 
los dos meses del nuevo gobierno, seguimos sin tener certezas sobre los plazos 
de adjudicación e inicio de la misma. 
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El día de la apertura de las ofertas, a pesar de tratarse de un paso meramente 
administrativo, fue realmente emotivo ver la cantidad de vecinos y vecinas que 
se acercaron a presenciar dicho acto. Esto demuestra la necesidad real y 
concreta de esta obra para miles de santafesinos y santafesinas. 

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares la aprobación del presente proyecto. 
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